

皆さん、こんにちは。

本日は、伊豆の国市10月定例記者会見にご参集いただき、ありがとうございます。

新型コロナウイルスの感染拡大にともなう緊急事態宣言は、9月30日まで解除されました。それからまもなく1か月が経過しようとしていますが、感染は再拡大することなく、全国的に減少傾向が続いている。静岡県内の感染状況も改善し、伊豆の国市においても、新規陽性者ゼロの日が多くなっています。大変喜ばしいことです。

市では、緊急事態宣言中に実施していた公共施設の貸出休止や、イベント中止などの感染予防対策を終了し、通常の体制に復しております。この間、市民の皆さんには、ご迷惑をおかけいたしました。また、長期間にわたって感染予防対策にご協力いただいていることに、改めて深く感謝申し上げます。

とはいって、今後新たな感染拡大、いわゆる「第6波」に襲われる可能性も想定しておく必要があります。市民の皆さんにはマスク着用や換気、手指消毒など、基本的な感染予防対策を維持していただきながら、市としても国・県と密接に連絡を取りつつ、即応体制を整えていきます。

さて、第5波の収束にともない、経済活動の再開と活性化への取組が加速しつつあります。伊豆の国市でも、状況を見極めながら、地域経済の回復に向けて全力で取り組んでまいります。

さらにこの間、国内の政治情勢も大きく変化しています。去る24日には、参議院議員静岡県選挙区補欠選挙が行われました。また、菅内閣退陣にともない岸田内閣が発足、衆議院の解散を経て31日には総選挙が行われます。その結果も、しっかりと注視していきたいと考えております。

ワクチン接種の進捗状況ですが、10月24日現在、1回目終了が34,058名、2回目終了が30,904名。接種率は、1回目が全人口の70.93%、2回目が64.36%となっています。詳しくは、後ほど担当部署より説明いたします。11月上旬までに、希望するすべての対象者への接種を完了する予定です。

【伊豆の国市に関わる最近の出来事】

| | |
|-----------|--------------------------------|
| 10月1日（金） | 緊急事態宣言解除 |
| 10月1日（金） | 磯崎猛副市長就任 |
| 10月1日（金） | 大塚製薬株式会社と包括連携協定締結（災害対応自販機設置） |
| 10月1日（金） | 感染症対策課を新設 |
| 10月1日（金） | 小坂みかん共同農園　観光ミカン狩り開始 |
| 10月2日（土） | 狩野川台風犠牲者慰靈祭 |
| 10月5日（火） | 「チーム防災いのくに」による「防災かるた」報告会 |
| 10月9日（土） | 韮山反射炉保存修理工事現場説明会 |
| 10月11日（月） | 伊豆の国市総合計画審議会（会長：静岡産業大学小泉祐一郎教授） |
| 10月21日（木） | 市議会全員協議会 |
| 10月24日（日） | 参議院議員静岡県選挙区補欠選挙投票日 |
| 10月26日（火） | 10月定例記者会見 |